

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, vuestros pecados se destruyen teniendo recuerdo, no mediante el *trance*. El *trance* es un juego que vale solo unos pocos céntimos. Por tanto, no tengáis ningún deseo de ir en *trance*.

Pregunta: ¿Qué única precaución os da el Padre a todos vosotros, hijos, para que estéis a salvo de las diferentes formas de Maya?

Respuesta: Dulces hijos, no tengáis ningún deseo de *trance*. El conocimiento y el yoga no tienen *conexión* con el *trance*. Lo principal es este estudio. Algunos entran en *trance* y dicen: "Mama entró en mí", o "Baba entró en mí". Todos esos son los pensamientos sutiles de Maya, con los que tenéis que permanecer muy cautos. Maya entra en muchos hijos y hace que realicen actos erróneos. Por tanto, no tengáis ningún deseo de ir en *trance*.

Om shanti. Dulcísimos hijos espirituales, vosotros habéis entendido que, por un lado está la devoción y, por el otro lado está este conocimiento. Hay mucha devoción y hay mucha gente para enseñároslo. Las escrituras, así como los seres humanos, os enseñan eso. Aquí, no hay ninguna escritura, ni es un ser humano. Aquí, es el único Padre espiritual quien os está enseñando y os está explicando a vosotras, las almas. Las almas lo embeben todo. El Padre Supremo, el Alma Suprema, tiene todo este conocimiento. Él tiene el *conocimiento* del ciclo de 84 nacimientos y por esto también se Le puede llamar El que gira el disco de la autorrealización. Él nos está convirtiendo a los hijos en los que giramos el disco de la autorrealización. Baba está en el cuerpo de Brahma y así a Él también se Le puede llamar un Brahmin. Nosotros, Sus hijos, también nos convertimos en Brahmins que después se convierten en deidades. El Padre ahora se sienta aquí y os enseña la peregrinación del recuerdo. No hay la cuestión del hatha yoga en esto. Esas gentes entran en *trance* mediante el hatha yoga. Eso no es una gran cosa. No hay grandeza en el *trance*. El *trance* es un juego que vale solo unos pocos céntimos. Nunca debéis decirle a nadie que entráis en *trance* porque, hoy en día, en todas partes en el extranjero muchas personas entran en *trance*. Yendo en *trance*, ni se benefician ellos ni os beneficiáis vosotros. Baba os ha dado el entendimiento de que, en el *trance*, ni hay la peregrinación del recuerdo ni hay ningún conocimiento. Los que se van en *trance* nunca escucharían este conocimiento ni se quemarían sus pecados. El *trance* no tiene importancia. Los hijos tienen yoga, pero a eso no se le llama *trance*. Vuestros pecados se destruirán teniendo recuerdo. Los pecados no se pueden destruir a través del *trance*. Baba os advierte: Hijos, no tengáis ningún interés por entrar en *trance*. Sabéis que esos sannyasis, etc., toman este conocimiento cuando es el tiempo para la destrucción. Aunque podéis continuar invitándoles, este conocimiento no entrará en su urna (intelecto) rápidamente. Vendrán cuando vean la destrucción delante de ellos. Entonces entenderán que la muerte está a punto de llegar. Cuando la vean acercarse, os creerán. Su *papel* es al final. Vosotros decís que ahora la destrucción está a punto de llegar, y que la muerte tiene que venir. Esa gente piensa que vosotros estáis mintiendo. Vuestro árbol crece lentamente. Simplemente tenéis que decirles a los sannyasis: Recordad al Padre. El Padre también os ha explicado que no debéis cerrar vuestros ojos. Si vuestros ojos están cerrados, ¿cómo podríais ver al Padre? Nosotros somos almas y estamos sentados delante del Padre Supremo, el Alma Suprema. A Él no se le puede ver, pero nuestros intelectos tienen este conocimiento. Hijos, entendéis que el Padre Supremo, el Alma Suprema, nos está enseñando con el soporte de este cuerpo. No se trata de *trance*, etc. Ir en *trance*

no es una gran cosa. Ofrecer el bhog, etc., está fijado en el *drama*. Vosotras (mensajeras de trance) os convertís en *sirvientes* y regresáis habiendo ofrecido el bhog. Es como los *sirvientes* que sirven comida a personas importantes. Vosotras también sois *sirvientes* que vais y ofrecéis el bhog a las deidades. Ellas son ángeles. Veis a Mama y a Baba allí. Esa imagen perfecta es vuestra *meta* y *objetivo*. ¿Quién los convirtió en tales ángeles? Ir en trance no es una gran cosa. Así como Shiv Baba os está enseñando aquí, de la misma forma, allí también, Shiv Baba os explicará algo a través de éste. Solo tenéis que saber lo que sucede en la región sutil, pero no debéis darle ninguna importancia al *trance*, etc. Hacer una demostración de ir en *trance* también es infantil. Baba previene a todos: No entréis en *trance*. Maya también interfiere en eso a menudo. Este es un estudio que el Padre viene a enseñaros cada ciclo. Ahora es la edad de la confluencia. Tenéis que ser *transferidos*. Estáis representando vuestros *papeles* de acuerdo al *plan del drama*. Hay alabanza de vuestros *papeles*. El Padre viene y os enseña de acuerdo al *drama*. Tenéis que estudiar con el Padre una vez y definitivamente cambiar de seres humanos en deidades. Hijos, tenéis mucha felicidad en esto. Ahora conocemos al Padre y el principio, medio y final de la creación. Deberíais estar muy felices por recibir enseñanzas del Padre. Estudiáis para ir al mundo nuevo. Allí, es el reino de las deidades y, ciertamente, tenéis que estudiar en la edad de la confluencia más auspiciosa. Os liberáis de este pesar y después vais a la felicidad. Aquí, debido a que sois tamopradhan, enfermáis, etc. Todas esas enfermedades van a terminar. Lo principal es este estudio que no tiene *conexión* con el *trance*, etc. Eso no es una gran cosa. En muchos lugares, algunos entran en *trance* y después dicen que vino Mama o que vino Baba. El Padre dice: Todo eso no es nada. El Padre solo explica una cosa: Habéis sido conscientes del cuerpo durante medio ciclo; ahora, haceros conscientes del alma y recordad al Padre y se destruirán vuestros pecados. A esto se le llama la peregrinación del recuerdo. Llamándole yoga, no podéis demostrar que es una peregrinación. Vosotras almas tenéis que ir desde aquí y haceros satopradhan de ser tamopradhan. Ahora estáis en una peregrinación. Su yoga no tiene ninguna peregrinación en él. Hay muchos hatha yoguis. Eso es hatha yoga mientras que esto es recuerdo del Padre. El Padre dice: Dulcísimos hijos, considerad que sois almas. Nadie más explicaría de esta manera. Esto es un estudio. Cuando os convertís en un hijo del Padre, tenéis que estudiar con Él y después también enseñar a otros. Baba dice: Abrid *museos* y la gente vendrá a vosotros por sí misma: no tendréis que molestaros en invitarles. Dirán: Este conocimiento es muy bueno. Nunca lo habíamos escuchado antes. Aquí, se reforma vuestro *carácter*. Lo principal es la pureza, por lo cual hay trastorno. Muchos todavía *suspenden* en esto. Vuestro estado se vuelve tal que, mientras estáis en este mundo, no lo veis. Mientras coméis y bebéis, que vuestros intelectos estén en esa dirección, así como cuando un padre está construyendo una casa nueva, el intelecto de todos se dirige hacia la casa nueva. Ahora se está creando el mundo nuevo y el Padre ilimitado está construyendo el hogar ilimitado. Sabéis que estamos haciendo esfuerzos para convertirnos en residentes del paraíso. El ciclo ahora va a terminar. Ahora tenemos que ir al hogar y después al paraíso y, para hacer eso, definitivamente, debemos hacernos puros. Tenéis que haceros puros con la peregrinación del recuerdo. Es en el recuerdo donde hay obstáculos y es en esto en lo que tenéis que batallar. No hay la cuestión de una batalla cuando se estudia. Este estudio es muy *sencillo*. El *conocimiento* del ciclo de 84 nacimientos es muy fácil, pero consideraros que sois almas y recordar al Padre requiere esfuerzo. El Padre dice: No olvidéis la peregrinación del recuerdo. Definitivamente recordad a Baba por lo menos durante ocho horas. También tenéis que realizar acciones para vuestro sustento físico. También tenéis que dormir algo. Este es un camino fácil. Si se os hubiese dicho que no durmierais nada, esto se convertiría en hatha yoga. Hay muchos hatha yoguis. El Padre dice: No miréis nada en esa dirección; no hay beneficio en eso. Mucha gente enseña hatha yoga, etc. Todas esas directrices son de seres humanos. Vosotros sois almas y cada alma toma un cuerpo y representa su

papel convirtiéndose en un *doctor*, etc. Sin embargo, la gente se ha hecho consciente del cuerpo y piensa: yo soy fulano de tal. Vosotros ahora tenéis en vuestros intelectos que sois almas y que el Padre también es un alma. En este tiempo, el Padre Supremo os está enseñando. Por esto se recuerda que las almas permanecieron separadas del Alma Suprema durante largo tiempo. Os encontráis con Él cada ciclo. Todo el resto del mundo enseña y estudia en conciencia de cuerpo, considerando que son cuerpos, mientras que vosotros estudiáis mientras os consideráis a vosotros mismos que sois almas. El Padre dice: Yo os estoy enseñando a las almas. Es el alma la que se convierte en un *juez* o en un *abogado*, etc. Vosotras, las almas, erais puras y satopradhan. Después, representando vuestros *papeles*, ahora todas os habéis hecho impuras. Por esto clamáis: Baba, ven y conviértenos en almas puras. El Padre es puro. Solo cuando escucháis estas cosas, las embebéis. Hijos, vosotros os convertís en deidades cuando embebéis estas cosas. Estas cosas no se asentarán en el intelecto de nadie más, porque estas cosas son nuevas. Esto es conocimiento y eso es devoción. Vosotros también os hacéis conscientes del cuerpo realizando devoción. El Padre dice: Hijos, ahora haceos conscientes del alma. El Padre nos está enseñando a las almas a través de este cuerpo. Repetidamente, recordad que este es el único momento cuando el Padre de todas las almas, el Padre Supremo, os enseña. Excepto en esta edad de la confluencia, Él no tiene un *papel* en ningún momento en el *drama*. Por esto el Padre repetidamente dice: Dulcísimos hijos, tened la fe de que sois almas y recordad al Padre. Esta es una peregrinación muy elevada. Si subís, podéis saborear la dulzura del paraíso. Cayendo en el vicio, quedáis completamente machacados. A pesar de eso, iréis al paraíso, pero vuestro estatus será muy bajo. Se está estableciendo un reino. También se necesita allí a los que tienen un estatus bajo. No todos siguen el camino de este conocimiento. Si lo hicieran, Baba encontraría a muchos hijos. Incluso si Él los encuentra, eso es solo durante un corto *tiempo*. Vosotras madres sois muy alabadas. Se dice: Saludos a las madres. Tiene lugar un gran mela para Jagadamba porque ella hizo mucho *servicio*. Los que hacen mucho *servicio* se convierten en grandes reyes. Vuestro memorial está en el Templo de Dilwala. Vosotras, hijas, deberíais encontrar mucho *tiempo*. Cuando preparéis la comida, sentaos en el recuerdo y haced la comida muy pura, de manera que el corazón de quien sea que sirváis también se haga puro. Hay muy pocos que reciben esa comida. Preguntas: ¿Estoy preparando la comida mientras estoy en el recuerdo de Shiv Baba, de manera que los corazones de los que la coman se fundan tan pronto como la prueben? Repetidamente olvidáis permanecer en el recuerdo. Baba dice: Está fijado en el *drama* que olvidéis, porque aún no os habéis hecho 16 grados celestiales completos. Definitivamente tenéis que haceros perfectos. La luna llena es tan brillante, y después disminuye hasta que solo queda una línea; se hace completamente oscura y después se hace completamente brillante. Si vosotras las almas renunciáis a esos vicios, etc., y continuáis recordando al Padre, os haréis perfectas. Queréis convertirnos en emperadores pero no todos pueden convertirse en eso. Todos tienen que hacer esfuerzos. Algunos no hacen ningún esfuerzo en absoluto, y por esto se dice: maharathis (los que montan elefantes), caballería e infantería. Hay pocos maharathis. No hay tantos *comandantes* y *mayores* como hay súbditos y soldados. Entre vosotros, también hay *comandantes*, *mayores* y *capitanes*. También está la infantería. Este es vuestro ejército espiritual. Todo depende de vuestra peregrinación del recuerdo. Teniendo esto recibiréis poder. Sois los *guerreros* incógnitos. Recordando al Padre, la basura de vuestro karma negativo se quemará. El Padre dice: Podéis hacer vuestros negocios, etc., pero recordad al Padre. Habéis sido los enamorados del único Amado, nacimiento tras nacimiento. Ahora que habéis encontrado a ese Amado, tenéis que recordarle. Anteriormente, aunque Le recordabais, vuestros pecados no se absolvían a través de eso. El Padre os ha dicho que aquí tenéis que haceros satopradhan de ser tamopradhan. Es el alma la que se tiene que convertir en esto. Es el alma la que está haciendo esfuerzos. Vosotros tenéis que eliminar la suciedad de muchos nacimientos en este único nacimiento. Este es vuestro nacimiento

final en la tierra de la muerte y después tenéis que ir a la tierra de la inmortalidad. Las almas no pueden ir allí sin hacerse puras. Se tienen que saldar las cuentas kármicas de todos. Después, si experimentáis castigo, vuestro estatus se reducirá. Los que no experimentan castigo se dice que son las ocho joyas del rosario. Hay un anillo hecho de nueve joyas. Si queréis llegar a ser así tenéis que hacer mucho esfuerzo por recordar al Padre. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. *Transferíos* vosotros mismos en la edad de la confluencia. Reformad vuestro *carácter* estudiando y embebiendo pureza. No tengáis ningún interés en entrar en *trance*, etc.
2. Realizad acciones para el sustento de vuestro cuerpo pero también tenéis que dormir algo porque esto no es hatha yoga. Sin embargo, nunca debéis olvidar la peregrinación del recuerdo. Permaneced yogyukt mientras preparáis comida pura y, sirviéndola a otros, que los corazones de quienes la coman se hagan puros.

Bendición: Que seáis un Raj Rishi y un amo de vosotros mismos y seáis victoriosos sobre vuestros poderes sutiles.

Es fácil convertirse en un conquistador de vuestros órganos de los sentidos, pero requiere una práctica sutil hacerse victorioso sobre vuestra mente, intelecto y sanskars, vuestros poderes sutiles. Adoptar el sanskar o el pensamiento que necesitáis en un momento en particular, se dice que es ser victorioso sobre vuestros poderes sutiles; es el estado de un Raj Rishi. Si *ordenáis* que vuestro poder del pensamiento se concentre *de inmediato*, entonces, que las *órdenes* de un rey sean obedecidas al instante de ese modo, es un signo de ser un amo de uno mismo. Practicando esto *aprobaréis* el *examen* final.

Eslogan: Las bendiciones que recibís haciendo servicio son los regalos más grandes de todos.

*** OM SHANTI ***